

El Director  
Rafael Hervás

# EL SUECO

Redacción y Administración  
**ALMAZARAS, 9**  
Toda la correspondencia  
al Director,  
Anuncios y esuelas  
según tarifa

**SUSCRIPCIÓN**  
Sueca, trimestre 1'25 pts.  
Fuera, id. 1'50 "  
Número suelto 10 cts.  
" atrasado 20 "

Año XV  
Segunda época — 1°

Director: Rafael Hervás Ginesta  
Sueca 18 de Febrero de 1923

Núm. 690  
Segunda época. — 8



EL ANGEL

## CONSUELITO PALACIOS FOS

Subió al cielo el 13 de los corrientes, a las 6 de la mañana  
A LOS SIETE AÑOS DE EDAD

La Rrda. Superiora, M. Clotilde Fon y Comunidad del Colegio de Carmelitas de la Concepción de Cullera; sus afligidos padres, don José M.<sup>a</sup> Palacios Castells y doña Josefa Fos Carbonell; hermanitos, Pepito, Teresita, y Angelita; abuelo materno, don Francisco Fos Ferrando; tíos pateros, Juan Bta., Eugenio, Josefa M.<sup>a</sup>, Salvadora y Teresa; tíos maternos, Francisco, Angelina, Clara, Guadalupe y Anita, y demás tíos, primos, y parientes, participan a sus amistades tan sensible pérdida.

A. M. D. G.

Nadie ignora, lo que en el individuo influye la prensa que éste lee; sin darse cuenta, termina por estar conforme con sus opiniones, con la manera de apreciar las diferentes cuestiones políticas, sociales, administrativas, etc.

El periódico es el guía que dirige las masas hacia la verdad o el error; es el faro que ilumina recorriendo las tinieblas y enseñándonos el camino para llegar sin escollos al puerto, o es la estrella fugaz que nos deslumbra con su luz refulgente, engañándonos para entregarnos después en la más profunda oscuridad; es el fiscal que acusa a todo el que delinque; es el juez justiciero que da a cada uno su merecido según sus obras; es el noticiero que lo sabe todo, y por esto, todos le aman y todos le temen.

El periódico, con sus artículos redactados por técnicos o personas competentes, nos instruye, nos deleita con sus cuentos, historietas, anécdotas etc.

Ya que tantos y tan diversos fines se consiguen por medio del periódico y teniendo la dicha de haber reaparecido El Sueco rejuvenecido con nueva orientación, con acertada dirección, con fines altruistas, aportemos cada uno lo que le permita su intelecto, unos por el deber que tienen de ilustrar al pueblo, dada su profesión (como ami me sucede) y otros por caridad, cumpliendo la obra de misericordia «Enseñar al que no sabe».

Animémosle como la madre que únicamente tiene un hijo y en él reconcentra todo su amor, adornémosle de todas las buenas cualidades de la buena prensa; hagamos que a todos interesen sus escritos; y aficionaremos al pueblo suecano a su lectura, haciendo con esto, una obra de cultura, digna de esta hermosa ciudad de Sueca.

Vicente FIGUEROLA  
Maestro nacional

## CRONICA DE LA SEMANA

De Jueves a Jueves.

Allá en mis mocedades ya se decía que el Carnaval iba de capa caída. Pero los años pasan y las anascaradas se suceden: ayer teníamos a un eminente juriconsulto disfrazado de Ministro de la Guerra; corriendo parejas con éste iba el de Marina que solo conocía el estanque del Retiro; hoy tenemos ya nombrado Alto Comisario a don Luis Silvela quien, dicen, ha pedido a Marruecos unos moritos para que le ilustren en la política marroquí. En esta carnavalesca España todos servimos para todo. El éxito consiste en el disfraz y el triunfo en la careta. Sacrificando la competencia a la jerarquía no es posible la regeneración.

Y ahora, como consecuencia de lo anterior se me ocurre preguntar ¿será el Alcalde de Madrid pesador de Molindá? No siendo así, parece imposible el éxito alcanzado en la rebaja del pan y en el cierre de veintitres tahonas por sus malas condiciones de salubridad e higiene. Como todo es una continua anomalía en esta bendita España hay que buscar los efectos en contraproducentes causas; de ahí la pregunta. El éxito ha sido rotundo, afirmativo, mas no se harán esperar las amarguras antes que vengan las elecciones, el gremio de panaderos le ha declarado la guerra hasta lograr su destitución y los panecillos le van a nombrar su

padre adoptivo por haberles librado de los microbios que les invadían; tres factores potentes en guerra, ¿quién vencerá? Si preguntáramos quién pagará el pato, sería más fácil contestar; el pagano de siempre, el consumidor.

Los pacíficos moritos en una de sus bromas han muerto a un capitán, herido grave un sargento, un cabo y un soldado. Parte oficial "sin novedad" ¡Qué pesadilla!  
Jordán.

Valencia-8 II 923

### El Periódico

En las grandes ciudades, existen periódicos de todos matices, en ellos se sustentan todas las ideas; los hay para todos los gustos; y el lector, busca el que sea más afín con su manera de pensar. Encontrado éste, a él se habitúa, acaba por no leer otra clase de periódico y cuando más, ojeará a la ligera algún otro.

## Colegio Politécnico

El 7 de los corrientes, con motivo del santo del Director, don Ricardo Lapesa, tuvo lugar en dicha entidad una pequeña fiesta.

Por la mañana a las 11, el profesor Dr. D. José Mulet, Pbro. celebró una misa en la Iglesia de Nuestra Patrona, a la que asistieron Director, Profesores y alumnos-incluido en éstos el sexo bello. Al regreso se disparó una traca, y le fueron presentados al Director varios regalos: uno de los profesores, magnífico aparato sobre mesa eléctrico; de los alumnos de 2.<sup>a</sup> enseñanza, regia y artística lámpara eléctrica para despacho; y de los de 1.<sup>a</sup> dos hermosas barquetas de pacho.

El Director obsequió a los profesores con espléndido banquete, reinando la más franca cordialidad, y a los alumnos todos con dulces y licores.

Por la tarde, a las cuatro tuvo lugar un entretenimiento literario-musical muy ameno, tomando parte los alumnos, los cuales leyeron felicitaciones redactadas en los varios idiomas que se estudian, se recitaron poesías alusivas al acto y representaron una pequeña comedia los alumnos Astruells, Pérez y Vidal que como actoras nos hicieron reír a boca llena. Se repitieron los dulces y licores a los alumnos.

Terminó el acto el Director leyendo un bien pensado discurso sobre la ingrata labor del Profesorado y las satisfacciones que llevan a su corazón actos como el que acababa de realizarse. Recomendó la perseverancia en el trabajo para alcanzar el provecho y éxito apetecido, y dió un viva a Sueca que fué unánimemente coreado.

Muchos años.

ILLE.

### De mi vida de estudiante

--- AVENTURA DE CARNAVAL ---

Corría el año de 18... y sin importarnos un comino las mil vueltas que daba el mundo, vivíamos contentos y satisfechos varios estudiantes en una medianja casa de huéspedes. Un amigo mío muy íntimo y yo ocupábamos una espaciosa habitación con dos camas—por supuesto— haciendo en todo vida común.

\* \*

Pues señor, a pesar de que aquél día el trabajo había sido harto pesado, y llevaba bastantes horas sin pegar los ojos, decidíme no obstante ya que era día de carnaval, a tomar parte activa, si era posible, en el baile de máscaras que en el teatro X había de celebrarse aquella noche.

No era mi vida muy arreglada en aquellos tiempos, pero tampoco era del todo licenciosa; y con un poquitín de remordimiento en la conciencia, bien trajeado, y con cierto airecillo de conquistador, alquilé un coche, me arrellané lo mejor que pude en el asiento, encendí un cigarrillo y allá nos fuimos caballo y coche, cochero y yo contento como unas castañuelas, aunque con más sueño que los siete durmientes.

Habíale advertido al cochero que no tenía prisa ninguna, pues que todavía me restaba tiempo más que suficiente para llegar a la hora anunciada. Hice con mucha calma mi composición de lugar, y con la seriedad que emplearía cualquier otro para resolver un árduo problema, tracé en mi imaginación el plan a seguir. Cuando más abstraído estaba en mis cavilaciones, ábrese la portezuela y gorra en mano...

—Señor, hemos llegado— me dice el cochero.

Me calcé los guantes y abotoné dome el abrigo me dispuse a bajar del coche.

*N. R. Hemos recibido, y con gusto insertamos a continuación, la atenta carta y hermoso trabajo de nuestro distinguido amigo y colaborador festivo don Vicente Molina.*

Señor director de "El Sueco."

Muy Sr. mío: Invitado por V. en atento B. L. M. para que colabore en el Semanario que V. tan acertadamente dirige, debo en primer lugar agradecer el inmerecido honor que V. me dispensó colocándome al nivel de los buenos literatos y poetas que desfilan por dicho semanario y que probablemente será una vulgar hierba sin aroma que figure entre el ramo de sus escritores. Así y todo y a fuer de buen Suecano y por si V. tiene a bien publicar, le remito este boceto de costumbres de la Terreta sacado de mi "Calendari Suecá" que obtuvo el primer premio del Ayuntamiento de Valencia en el Tema "Costums populars" en los juegos Florales del año 19.1.

Si esto no resulta nota discordante entre otros escritos, iré publicando en los meses sucesivos las diferentes costumbres de ellos,

Agradecido anticipadamente por todo, se repite su afm°. S.S.Q.E.S.M.

Vicente Molina

## Calendari Suecá

### MÉS DE FEBRER

En este mes, casi siempre és la quinta; el Carnaval, y a voltes, tanquen les aigues y fan la gran desgota que agarren tonques y anguiles madrilles, llises y barbs, y per la nit l'all y pebre es el sopar obligat.

Y si a voltes coinsidix (que sol pasar algún añ) ser un dia les tres coses, Carnaval, quinta y tancá.... casi rés la juerga que armen per la nit y per la esprá.

Solen ser protagonistas tots els amics y els chavals que entren en aquella quinta caiga o no caiga soldad.

Al oír el nom, el puchen uns cuants amics, paca dalt, y al cantarlos la bolleta siga lliure o siga baix, en una sarpá li asgarren la camisa, y en lo cap, li afofen un sombrero de palla que li doná un amic pa disfrazarse que el desfan tirarlo en alt.

Despues dinen en cuadrilles, y es costum tan arraigá de agarrar una bufanda que en tres dies no s'envá.

Recorren tota la bolta com les fieres, berrechant, y per la nit, sopen fort anansen despues al ball, ahon solen tindre paraules en atres que an carregat

en el clásic all y pebre que lá caure al més templat.

Y si intervé en la contienda algú de la Autoritat, s'els deixa per imposible procurant apasiguar pa que no hiacha desgrasies que no en solen haber may.

Hian atres que el ball el prenen com a mich de disfrutar, y agatren una femella posanse en ella a ballar en mes ilusió que un novio cuant té la novia al costat. Y entre el convit y el glopeig, está el home sofocat hasta que se dona conte que és una agüela arrugá, o la novia, o la cosina o el barber que l'afeitat.

A mi els que mes me fan grasia, son els que entren en lo ball y van dretets al café unflanse allí de coñac y pasant les hores mortes ambranquillant el barral... y al tocar el pasodoblo que la chent va desfilant, li interroga un camarero; "¡Amich; asó s'acabat!" y s'alsa y no pot contindres; va fent eses cuant sen vá, y cuant aplega al carrer li entra una suor chelá, que ignora ahon el Goset entre tot, s'aurá menchat.

Vicente Molina.

Entré en el teatro y como pude me escurrí por entre aquella baraúnda de gente y sin más ni más me colé en un palco, yo solito, poniéndome en observación.

No hay que precipitarse — dije para mi capote—sino caminar con tiento, no sea cosa que emplee mis esfuerzos en cortejar alguna máscara, que luego me resulte una estantigua.

Así estaba discurriendo cuando de

pronto sentí, y sin saber por qué, una impresión desagradable, algo así, como si sobre mí sintiera el peso de una mirada.

Recorrí rápidamente con los ojos el salón y en efecto en el palco de enfrente, por los agujeros de un antifaz azul, pude descubrir dos ojos negrísimos que me miraban con una fijeza que resultaba impertinente, mientras que sus labios finos y rojos, muy rojos, sonreían con

una sonrisa medio burlona.

Cruzáronse nuestras miradas, y ni la máscara del antifaz azul se cansaba ni yo tampoco: parecíamos dos estatuas, tal era la fijeza en la mirada y tal nuestra inmovilidad.

Por fin observé que me hacia señas con su mano, como queriéndome indicar que me esperaba; y sin más ni más allá me fuí.

F. CONDE

Valencia 7 II 23

(Se continuará.)

### Consuelito Palacios Fos

Nuestro querido amigo D. José M.ª Palacios Castells y su bondadosa esposa doña Josefa Fos Carbonell sufren en estos momentos profunda pena por la pérdida de su hija Consuelito, encantadora criatura de siete años, que con su angelical sonrisa hacia la felicidad del hogar.

Ingresó el pasado enero en el Colegio de la Concepción de Madre Carmelitas de Cullera y a los pocos dias contrajo la enfermedad que le cortado su vida, sintiendo su muerte la Comunidad y huérfanas asiladas que la amaban por su caracter cariñoso y especiales cualidades que presagiaban una alumna distinguida. Se elevaron por su salud repetidas preces al cielo y agotaron los recursos de la ciecia, hasta el punto de visitarla en su enfermedad tres médicos de Cullera, y las eminencias D. Mario Ximenez Delrey y D. Lorenzo Rubio de Valencia.

Trasladada a este pueblo dejó de existir el pasado martes a las seis de la mañana, y a su entierro asistió con la familia, numerosos amigos, dos hermanas y las huérfanas de Asilo de la Encarnación de esta localidad y sus dos primitas María y Asunción Fos Fos que llevaban una corona.

Sirva de lenitivo al dolor de sus atribulados padres, hermanitos, abuelo, tios, primos y demás parientes la piadosa consideración de que Consuelito ha subido al cielo, para formar parte del coro de ángeles que rodean al Altísimo, desde donde rogará por todos ellos.

Sinceramente nos asociamos al sentimiento de su familia.

## NOTICIAS

La distinguida señora de nuestro querido amigo don Rafael Soler ha dado a luz felizmente a un hermoso niño. Reciban nuestros parabien.

El domingo último se inició sobre las doce de la mañana, un incendio en un corral, sito en el cerro de los Santos de este término propiedad de don Vicente Carrasquer Marques, donde cierra su ganado lanar el comerciante don Blas Serra.

Afortunadamente no hubo desgracias personales ni de ganado, pero fué destruida la techumbre y las pérdidas ascenderán a unas mil pesetas, aunque la actividad y buen

orden trasladó en ocho camiones la brigada de bomberos y varios vecinos y el fuego fué extinguido en tres horas.

El Miércoles pasado falleció en Valencia la respetable madre política del digno Recaudador de Contribuciones de esta Zona D. Ramón Martí. Reciban él y familia nuestro más sentido pésame por tal desgracia.

El 8 de los corrientes se celebró en la Parroquia la simpática fiesta de la Santa Infancia con Misa a las 11, a la que asistieron mas de 1500 niños, que efervorizados por la cálida palabra del celoso, señor Cura rogaban a Dios por aquellos hermanitos suyos de países infieles. Terminó con hermosa procesión por las plazas inmediatas a la Parroquia. A socorrer a niños tan desgraciados atienden los misioneros católicos y para ayudarles en tan Santa y altruista empresa. "La Santa Infancia" eleva sus oraciones y envía donativos. En el pasado año se celebraron en esta Ciudad y se enviaron a Victoria, centro nacional 100 pesetas.

El jueves a las 12 de la noche dejó de existir repentinamente el respetable señor Fr. Lacosta Revilla Director del Banco Comercial Español en esta. Enviamos a su atribulada familia nuestro sentido pésame. R. T. P. A.

El Catecismo, para preparar a la primera comunión a los que han de hacerla el presente año, comenzará el lunes inmediato, a las 11 de la mañana para niñas y al anochecer para niños. Se ruega a los padres se interesen por que asistan desde el primer día.

En el Convento el tríduo y fiesta para conmemorar el venturoso hallazgo de la Virgen de Sales fué

por de más solemne y concurrido contribuyendo la calidad de los notables predicadores que mañana y tarde ocuparon la sagrada cátedra. Satisfecha puede estar la dignísima Junta de la Cofradía porque a su iniciativa va cristalizando la fiesta del 14 de febrero y Sueca siente en ella agradecimiento y amor a su digna madre.

Está en el Hospital el joven Daniel Fos Estruch de 16 años que padece dos úlceras en la pierna a consecuencia de un golpe recibido jugando al balompié.

En el camino de Cullera a la salida de Sueca tuvo la desgracia el pasado domingo de ser atropellado por un carro el niño de siete años, José Ripoll sufriendo la fractura del muslo.

Sección Religiosa

EVANGELIO

(Segun S. Mateo, cap. IV, vers. 1 al 11)

En aquel tiempo: fué conducido Jesús por el Espíritu al desierto para que el diablo le tentase. Y como hubiese ayunado cuarenta días y cuarenta noches, tuvo hambre. Acercóse entonces el tentador, y le dijo: Si eres el Hijo de Dios di que estas piedras se conviertan en pan. Más Jesús le respondió: Escrito está. No de solo pan vive el hombre, sino de toda palabra que sale de la boca de Dios. Transportóle entonces el diablo a la ciudad santa y le puso sobre lo más alto del templo y le dijo: Si eres el hijo de Dios, échate abajo, pues está escrito que te ha encomendado a sus ángeles, los cuales te recibirán en sus manos, para que no tropiece tu pié contra alguna piedra. Dijo Jesús: También está escrito: No tentarás al Señor tu Dios. Todavía le llevó el diablo a un monte muy alto, y mostróle todos los reinos del mundo y la gloria y riqueza de ellos, y le dijo: Todo esto te daré si, postrándote delante de mí me adorares. Respondióle entonces Jesús: Apartate de aquí, Satanás, porque escrito está: Al Señor

tu Dios adorarás y a él solo servirás. Con esto dejó el diablo; y he aquí que se acercaron a él los ángeles y le servían.

REFLEXION

Cristiano; el ser tentado no es malo, porque el sentir no es consentir, y mientras no se consienta no hay pecado. Repetidas veces y de modos diversos serás tentado en la vida. ¿Quieres triunfar? Ayuna, mortifica tu cuerpo, que la vida muelle y regalada es campo abonado para las tentaciones, y aunque ellas en sí no sean pecado, exponen a tu fragilidad y podías perecer

BOLLETIN (del 19 al 25)

Lunes—Ejercicio al P. S. José por doña Juliana Artal Miñana. Aniv. gral. por don Timoteo Andres Beltrán. Al anochecer ejercicio por la Cofradía de N.ª S.ª de los Dolores.

Martes—Aniv. gral. por D. José Rubio Matoses.

Miércoles—Misa cantada, salve y gaudes a N.ª S.ª del Rosario por los hermanos Patrocino y José M.ª Chirivella Beltrán.

Jueves—Aniv. gral. por don José Rico Baldevi.

Viernes—Aniv. gral. por la familia Barranca Palau y aniv. gral. por Vicenta Lopez Mariner. En este día comienza el mes al P. S. José por una persona devota.

Sábado—Misa cantada, salve y gaudes a N.ª S.ª del Rosario por Dolores Lledó Miñana.

Domingo—A las 7 1/2 en el convento Misa y comunión de laicos. Tercia y Misa cantada, por la tarde Vísperas, Rosario, sermón de Cuaresma y Via Crucis.

Sr Vicario de semana, D. FRANCISCO ENGUIX

DEPORTES

Gimnástico F. C. 2 Mundial España F. C. 1

Ante todo, una explicación. Los equipos del Gimnástico que el domingo jugaron, no fueron los consignados en los programas de mano. del primer equipo si jugó uno, (a discreción me obliga a callar su nombre), los restantes, aunque casi todos estaban en Sueca, no actuaron porque se lo prohibió su Directiva, que recibió un oficio conminatorio

de la Federación al que se adjuntaba un programa de los solamente por aquí repartidos; y como los primeros teams federados no pueden contender con los no, so pena de descalificación, nos vimos privados, con sentimiento, de la admiración de un buen encuentro. ¡Paciencia!

Se conoce que el fuerte viento, reinante estos días pasados, en uno de sus torbellinos arrebató unos cuantos programas y los hizo volar diseminados por doquier; pero, para mí, que no tiene Eolo tanto saber, y si pudo elevarlos por el espacio, el acierto en la dirección de la caída, si no es por un "soplo" intencional, no lo concibo.

Perdona, lector, esta larga digresión y... trasladémonos al campo, cuyo aspecto no podía ser más halagüeño por la selección femenina que allí se encontraba y, nada de disfraces ¿eh? Todo natural.

Los forasteros obsequian con un artístico y representativo gallardete, anticipado agradecimiento a las finas atenciones con que fueron tratados. Pita Bonet y comienza el partido. Describir jugadas sería interminable. Con nombrar el equipo que las hizo es suficiente. De éstos Alcocer actuando como nunca le habíamos visto. "Sugestiones del honor" y "Cumbredavilla" entusiasmando a todos. Los nuestros, Martínez, ofreciendo a P. ngos un apunte en cada una de sus patatas y despejós, y los restantes, haciendo lo que el enemigo y el viento les permitía: no siendo la fortuna la que dicho día les acompañó, ni menos quien les llevó el goal, fruto de una centrada precisa de Ferrer matemáticamente empujada por Ismael.

El lunes lucharon el Deportivo Cubañal y el Puerto quienes solicitaron el campo para celebrar un partido de desafío que terminó con la victoria del primero por 4 a 2.

UN BACK

Primer día	}	IBERIA 1
		SUECA 4
Segundo día	}	IBERIA 2
		SUECA 3

Mil p'ácemes y enhorabuena merecida el Sueca F. C. por el gran triunfo que representan las dos derrotas consecutivas que hizo sufrir al Iberia F. C., y por las que consiguió que la copa donada por "Alarcón", quedase en nuestra ciudad y fuese a sus vitrinas a aumentar el número de los trofeos que en buena lid tiene ganados.

El público demostró también su participación en el concurso llenando ambos días el campo, sobre todo el lunes, y siguiendo paso a paso con gran interés todos los momentos emocionantes de los encuentros, en los que fueron prófugos pues desde el comienzo se notó el esfuerzo de uno y de otro team para conseguir el lauro y saborear los placeres de la victoria, siendo ésto mismo la causa de que el segundo día hubiere algún momento de no exquisita limpieza que "todos" (y más aún, por sus tristes consecuencias, los equipos) deben procurar evitar.

Antes de comenzar, los capitanes cambiaron banderines, distinguiéndose el que regaló el Sueca por el deparado gusto artístico que han demostrado sus confeccionadoras.

Ambos días se lució Fernandez repeliendo los remates ibéricos y al que eficazmente acompañaron Serrano, Artal y Molines quien entusiasmó al respetable, consiguiendo un goal desde medio campo. Los demás tantos fueron entrados por Ribes y García Roca cuyas actuaciones, sobre todo las del primero, fueron felices.

Entre los vencidos sobresalieron Lufón, Gil, Gonzalez y Puerta.

Un efusivo apretón de manos a todos OFF-SIDE

GRAN ZAPATERIA LA VALENCIANA

Vda. de Severino Muñoz

S. Cristóbal, 13.-Sueca

Calzado ULTIMA NOVEDAD

Especialidad en calzado a medida

No equivocarse, San Cristóbal, 12

SUECA

Academia de corte parisien

Dirigida por D.ª Julia Perucho Vallejo

Elegante confección para :: Señoras y niñas :: Se borda a máquina.

CALLE DE LA VIRGEN N.º 74

Sueca

Taller de Hojalatería y Mecánica

Especialidad en el ramo eléctrico: instalaciones, motores, contadores, timbres, teléfonos, pararrayos y calefacción.

PRECIOS SIN COMPETENCIA VERDAD

JOSE MUÑOZ FERRI

Emilio Castelar (Arbol), núm. 1

SUECA

JUAN B. MARTI GIMENEZ

Practicante en Cirujía

Ofrece los servicios de su competencia a domicilio y en su casa

C. SAGASTA (MAR), FRENTE AL PASEO DE LA ESTACION. 2.º PISO

HORAS DE CURA EN SU CASA

Por la mañana de 10 a 1

Para enfermedades secretas por la tarde de 6 a 8

Sirve tambien a horas extraordinarias

FABRICA DE Velas Cirios y Bujías

Vicente Vidal Soler

ALBAIDA (Valencia)

Proveedor de esta Parroquia de Sueca

Tel. gramas: Vijalet Soer

TALLER DE GUARNICIONERIA DE Ricardo Maiques

Especialidad en toda clase de Guarniciones para coches, maajes y autos

Sagasta, 22 SUECA

Imp. Durá, Punta, 78. SUECA

# SERRERIA MECANICA JOSE GOMEZ CERVERA

ANTIGUA DE PARDO

Grandes existencias de maderas para  
- construcción, del país y extranjeras -

Envases de todas clases y especialidad para frutas

== PRECIOS ECONOMICOS ==

Teléfono, 21

## ALCIRA

CONFITERIA Y PASTELERIA  
DE  
**Faustino Lahoz**  
Sagasta, 16 (chafan)  
Repostería fina, tortadas y platos  
-- montados. --  
SE RECIBEN ENCARGOS  
PARA BODAS Y BAUTIZOS

BOTIGA DEL LLENSERO  
**Juan Bta. Soler**  
GRAN SURTIDO EN  
PAÑERIA, LENCERIA  
ESPECIALIDAD EN  
GÉNEROS BLANCOS

PLATERIA VALENCIANA  
**E. ALFORJA ROSELLO**  
59, Calle de la Virgen, 59  
ÚLTIMAS NOVEDADES  
Especialidad en composturas  
a precios sumamente  
económicos.  
PRONTITUD EN LOS ENCARGOS

VENTA DE BICICLETAS  
AL CONTADO Y A PLAZOS  
Gran depósito de balones Fútbol  
PRECIOS DE FÁBRICA  
Visitar esta casa y os convencereis  
NO EQUIVOCARSE  
**ENRIQUE SANCHÍS**  
San Miguel, 10 SUECA

Ultramarinos "LA ARAGONESA"  
Quesos, mantecas, embutidos,  
conservas, frutas secas y frescas de  
Aragón.  
Especias y trijas, clase 1.ª para matanzas  
Aceites puros de oliva del ba'io Aragón,  
para fritos. — Cafés tostados diariamente.

**CONSTANCIO CUTANDA**

ALMACEN DE VINOS  
**LA MANCHEGUITA**  
Calle Sagasta, salida de la Estación (Izquierda del Cequial)  
SUECA  
Vinos f.nos de mesa, blancos y tintos de las tan  
acreditadas bodegas "SANTA CATALINA" de La Solana  
Ciudad Real.



SU

Sueca, tr  
Fuera,

Número

" at

Añ

Segund

ZOS

bol

reis

is

CR

Otro  
en la pre  
momento  
do de la  
sa ha pu  
los Artil  
Madrid d  
no. Pero  
President  
nada est  
reinante,  
hacer y h  
serenidad  
ponsabili  
entra qu  
de la just  
pables ci  
die pueda  
gue:istas